

Journée internationale des migrant·e·s

L'immigration n'est pas un problème !

Nous appelons toutes celles et tous ceux qui sont effrayé·e·s par la montée du racisme et la perspective d'arrivée au pouvoir de l'extrême droite à manifester ensemble le 18 décembre, à l'occasion de la Journée internationale des migrant·e·s.

L'immigration n'est pas un problème. Faire croire cela c'est développer la violence et les inégalités. C'est faire progresser la déshumanisation de toute la société. C'est s'éloigner des solutions : la justice et l'égalité.

Nous refusons que des dizaines, des centaines, des milliers d'êtres humains meurent sur les routes de la migration. Nous refusons que des jeunes, des femmes et des familles dorment à la rue en plein hiver. Nous refusons que des travailleuses et des travailleurs restent à la merci de patrons voyous. Nous refusons l'existence des centres de rétention, prisons pour étranger·e·s. Nous refusons la criminalisation des immigré·e·s, avec et sans papiers. Nous refusons le racisme légitimé par l'État qui ouvre la porte au fascisme.

Nous refusons plus particulièrement la situation faite aux mineur·e·s non accompagné·e·s (MNA) dont sont responsables l'État, le département et l'institution judiciaire. Dans le Gard, contrairement à ce qu'exige la loi, beaucoup dorment dans la rue et ne sont pas scolarisé·e·s. L'absence de mise à l'abri, la non-reconnaissance de la minorité, les délais trop longs des décisions judiciaires aggravent les difficultés et témoignent d'une politique discriminatoire.

Nous refusons aussi la fabrique de sans-papiers que constituent les retards de la préfecture du Gard à répondre aux demandes de titres de séjour ou de renouvellement, privant ainsi de travail, de droits sociaux et de logement les personnes étrangères.

Pour l'égalité des droits et la régularisation des sans-papiers

Pour la fermeture des centres de rétention et la liberté de circulation

Pour l'hébergement des sans-abris, avec et sans papiers

Pour l'accès de toutes et tous à la santé et à l'école

Pour la protection et l'éducation des mineurs non accompagnés

Pour l'abrogation de la loi Darmanin et de toutes les lois racistes

Pour la solidarité internationale avec les peuples en lutte pour la justice, la liberté et l'égalité

MERCREDI 18 DÉCEMBRE 2024

à 18 h 00

Maison Carrée à Nîmes

Se munir d'une source lumineuse : lampe de poche, lampe frontale, mobile, etc.

A l'appel de : Ados Sans Frontière, AFPS, AIDES, AMMF, Amnesty International Nîmes, APAVIA, APTI, ATTAC Nîmes, Bienvenue à Mandagout, CCFD - Terre Solidaire 30, Cévennes Terre d'Accueil, CIMADE Nîmes, CNT 30, Collectif d'accueil des migrants Aigues Vives Aubais, Collectif d'accueil des migrants Vergèze Codognan, Collectif Ganges Solidarités, Collectif Travail Social du Gard, Comité Citoyen Accueil des Réfugiés en Uzège, Comité Nîmois de soutien aux Soulèvements de la Terre, Confédération Paysanne, COSOMI Salindrenque, DAL 30, DEI 30, ENSEMBLE !, FSU 30, Gauche écosocialiste du Gard, Génération·s Gard, Intercollectif Sud Cévennes, Les Écologistes Nîmes, LFI Gard, Ligue des Droits de l'Homme, Nîmes-en-transition, Nouvelle Donne, Organisation Solidarité Trans, PCF Nîmes, Rebonds, Réfugiés Bienvenue, RESF Gard, Solidaires Étudiant·e·s Nîmes, UL CGT Nîmes, Union Syndicale SOLIDAIRES.

Ne pas jeter sur la voir publique